
FDP Felsberg

NEUJAHRSEMPFANG DER FELSBERGER FDP WAR GUT BESUCHT

28.01.2014

Die FDP Felsberg hatte zum traditionellen Neujahrsempfang mit dem Gastredner Jürgen Lenders, den stellvertretender Vorsitzender der FDP-Fraktion im Hessischen Landtag und FDP-Bezirksvorsitzender eingeladen. Der FDP-Stadtverbandsvorsitzende Michael Maaß freute sich über die gute Resonanz dieser Veranstaltung.

Der FDP-Kreisvorsitzende Nils Weigand schaute kurz auf das verheerende Wahljahr 2013 zurück. Die FDP Schwalm-Eder schaut allerdings optimistisch in die Zukunft und Nils Weigand bat die Anwesenden bei der Europawahl am 25. Mai 2014 die FDP zu unterstützen.

Gastredner Jürgen Lenders berichtete aus dem Hessischen Landtag. Dabei ging er besonders auf den schwarz-grünen Koalitionsvertrag und dessen Auswirkungen auf den ländlichen Raum ein. Im Bereich der Verkehrspolitik gibt es eine Umschichtung der Finanzmittel weg von der Straße hin zur Schiene und Radverkehr. Vorrang wird in Zukunft die Sanierung von bestehenden Straßen eingeräumt. Dies hat zur Folge, dass die Finanzierung einer Ortsumgehung in Felsberg schwierig bis unmöglich werden wird, so Jürgen Lenders. Er sicherte den Felsbergern die Unterstützung der FDP-Landtagsfraktion zu.

Aus Sicht von Jürgen Lenders bedarf auch die weitere Entwicklung des Haushaltes in Hessen einer kritischen Begleitung. Trotz Mehreinnahmen von 425 Millionen Euro an Steuern gelingt schwarz-grün kein großer Schritt in Richtung eines ausgeglichenen Haushaltes. Die FDP-Landtagsfraktion wird als konstruktive Opposition weiter auf einen ausgeglichenen Haushalt drängen.